

アクセス

バスをご利用の方

札幌駅前7・8・55番定山溪・豊平峡方面
⇒藻岩高校前で下車すぐ

お車をご利用の方

- 札幌方面からお越しの方
国道230号線を南下し、
五輪橋の交差点で左側副道へ
 - 定山溪方面からお越しの方国道230号線を北上し、
札幌藻岩高校で左側副道に入り、
次の交差点で反対車線へ
- ※アンダーパス石山通には入らずに左側副道を行ってください
※日中は外来患者様のお車で満車状態です。
入院患者様のご利用はご遠慮ください。

タクシーをご利用の方

タクシーをご利用の方

- 地下鉄南北線 真駒内駅より5分



医療法人 五輪橋整形外科病院
Gorinbashi Orthopedic hospital

住所 札幌市南区川沿2条1丁目2番56号
TEL 011-571-2001 (代表)
URL <http://www.gorinbashi-seikei.com>

あとかき



ついに新棟での業務がはじまりました。
「病院の引っ越し」という未知の経験に期待と不安がありましたが無事予定通り行うことができました。
たくさんのお祝いの品や、お言葉もいただき本当にありがとうございます。
令和4年に予定されております完成に向けて職員一同協力して日々研鑽していきますのでどうぞよろしくお願いいたします。

新築移転記念号

ごりんばしせいけい 通信

2021春
Vol.4



2021年2月新築病院一部オープン

2021年2月から新棟に移転しました！

2021年2月、約40年経過した旧病院から新棟に移転しました。
職員一同待ちに待った新築移転を行いました。
今回は最新の設備を中心に皆様にご紹介したいと思います。



理事長・院長 佐藤 直一



ご挨拶

昭和55年の開院以来、多くの皆さまのご支援をいただき、診療を行ってまいりました。

この度病院の建て替え工事を行い、第一期工事完成・移転の運びとなりました。

新病院では新しい取り組みとして再生医療での治療も開始しました。

今後も医療情勢を踏まえながら地域住民の方へ最先端で安全な質の高い医療を提供するため職員一同努めて参ります。

引き続き変わらぬご支援をいただければ幸いです。

工事は三期に分かれているため、今後二期工事、三期工事の際は皆様にはご不便をおかけ致しますが何卒御理解、御協力の程お願い申し上げます。

尚、全面完成は令和4年の夏頃を予定しております。

B1F

地域の皆様に寄り添ったリハビリテーションを提供



今回の移転に伴いましてリハビリテーション科は仮ではありますが地下1Fにて皆様にリハビリを提供しています。リハビリスタッフ一同感染に気を付けながら和気あいあいと日々の業務をしています。

新しい機材としてマルチパラレルバーを導入しました。見た目はカラフルな平行棒ですが、傾斜の角度調整や、マグネットによる障害物や階段の設定が可能となり、より日常生活を意識した訓練や、ロコモティブシンドローム

に対するバランス訓練が可能となりました。今後は予防的なリハビリテーションにも力を入れていき、地域の皆様の健康に貢献できればと思います。

最終的な完成後には今よりも広いスペースとさらに新しい機材を導入予定です。

2F・3F病棟

2階病棟はクールなブルーを、3階病棟は温かみのあるオレンジをイメージカラーとしました。

新病院のスタッフステーションはオープンカウンターで広く患者さまからもスタッフの顔がよく見える作りとなっています。

病室は旧病院よりベッド周りを広くしており、ゆったりとした病室となりました。



1F診療エリア ※待合室、診察室は2期工事終了後移動となります。



待合室

車イスや松葉杖の患者様の移動を考え診察室前に、広々とした空間を確保しました。
 感染症対策を考え、イスを一方方向になるように配置し外からの光も入り明るく落ち着いた空間です。



廊下

中央に検査室があり、ぐるっと廊下が一周する形です。



診察室

まだ仮の診察室ではありますが、外からの明かりが差し込み落ち着いた色合いの診察室です。
 診察室とは別に処置室を2部屋、ギプス室が1部屋あり急患の受け入れ体制を強化しました。



検査室

検査室の隣の部屋に旧病院にはなかった検査専用のトイレを設け、患者様のプライバシーに配慮された設計にしました。
 検査室の広さも旧病院と比べると格段に広くなりました。



診療放射線科

レントゲンでは道内2台目となる最新機器を導入。寝たままでも様々な角度から撮影ができ、患者様の負担の少ない検査を提供できるようになりました。
 また、*トモシンセシス撮影が可能となり、従来のレントゲン検査では発見しづらい小さな骨の変化、手術後のインプラントの状態も見やすく検査することができます。
 骨密度測定装置も最新のものが導入され、骨粗鬆症の状態をより正確に把握することができます。
 *1回の断層撮影で複数枚の画像を作成でき、分解能がきわめて高く、金属アーチファクトの影響の少ない画像が得られる撮影法です。



当院のMRIはオープン型の機械で従来の物よりも圧迫感が少ないMRI検査をすることができます。

薬局

薬局では、薬剤の管理を徹底するため、薬局の入り口に入出管理システムを導入。セキュリティを強化しました。
 これからも、患者様に安全で安心にお薬を服用していただくように精進していきます。





4F 手術部

4Fには手術室、中央材料室が配置されております。



手術室は、稼働部屋が2部屋となり整形外科領域のため、HEPAフィルターを介したクリーンルーム（空気清浄度クラス10,000（ISO国際規格））での手術を行っております。

また新病院開設にあたって医療機器も最新の物となり、より安全で、また患者様が安心できる環境となっていると思います。



中央材料室でも、最新の洗浄・滅菌機器を導入し、より安全性の高い手術用医療機器を提供しております。



新入職員紹介

新棟移転記念号ということで最近入職した職員をピックアップしてみました！

道外から来た方も多く新しい風が吹きました！早く業務になれるように日々頑張っています。

新病院に新しい風を吹かせます！

早く慣れて皆さんに顔を覚えてもらいたいです！

新築病院で働く新入職員たちです！

マスクをしてもわかる笑顔です！

患者様が早くよくなるようにがんばります！

私たち新入職員！フレッシュに働いています！